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 質問者 質 問 項 目 ・ 要 旨 

１ 
細田 孝子 

（公明党） 

１．地域医療の整備について 

・市民が望む医療環境の在り方について 

２．高齢者支援について 

・ヒアリングフレイル予防について 

・認知症ケアの取組みについて 

３．マイナンバーカードについて 

・マイナ保険証の利用について 

４．市民の平和学習について 

・戦争体験の承継について 

２ 
菊地 広隆 

（創政会） 

１．事業者支援について 

・コロナ後の市内消費の減少についての認識と対応策は 

・賃金引き上げが事業者に与える影響についての見解と支援策は 

・地場の事業者を支援する為の新たな施策についての計画は 

・若手経営者の育成に対する新たな人材育成策についての見解は 

２．医療体制のあり方と情報提供の姿勢について 

・次期経営計画の素案に対する見解と、市民に対しての市としての情報提供と

説明会の開催予定は 

・釜石の医療体制の将来的な展望はいかに 

３ 
菊池 秀明 

（令和クラブ） 

１．甲子地区の活性化について 

・都市計画マスタープランにおいて「宅地内の狭あいな生活道路の改善を図っ

ていく」と記載されているが整備計画や事業の進捗状況は 

・旧大松小学校の校舎及び体育館は現在も利用頻度が高い状況だが、今後の活

用の方向性は 

・農家や家庭菜園に被害を及ぼすおそれのあるニホンザルの状況と今後の対策

は 

・釜石仙人峠マラソン大会について、応援や協力体制、参加者は期待できるの

か 

・「道の駅釜石仙人峠」は、全てにおいてコンパクトに感じているが、改築・改

善の考えはないか 

２．交通機関を利用する児童生徒について 

・児童生徒数の減少を見据え、通学用バスの通学距離の見直しは 

・今年度において JR釜石線利用促進通学支援補助金は実施しないのか 

・交通機関で通学している小中学校の児童生徒数と、それに対する通学補助の

状況は 

・市として高校生に対する通学補助を行っているのか 
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４ 
野田 忠幸 

（21世紀の会） 

１．林業の振興と助成について 

・「森林環境税」と「いわての森林づくり県民税」は二重徴収ではないかとの批

判があるが、市としてどのようにとらえているか 

・森林整備の際に所有者に対するこれまでの支援及び補助金を支出した実績は 

・当市における森林環境譲与税の使途は 

２．いじめ問題とその周辺の課題について 

・当市におけるいじめの実態は 

・総合教育会議の設置により、教育委員会・教育長と市長部局の果たす役割に

どのような変化があったか 

・いじめ問題における教育委員会と警察との連携はどう変わったか 

・学校弁護士の導入のメリットは 
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 質 問 者 質 問 項 目 ・ 要 旨 

１ 
三浦 一泰 

（民政クラブ） 

１．地域医療について 

 ・次期県立病院等経営計画（2025～30 年度）により釜石地域の医療体制はど

のように変わるのか 

・今後考えられる釜石地域の課題と対応策は 

・地域医療連携推進法人の設立に向けた進捗状況は 

２．温室効果ガス削減について 

 ・再生可能エネルギービジョンの概要と脱炭素先行地域計画の概要は 

・ごみ減量の取り組み状況は 

２ 
山﨑 長栄 

（公明党） 

１．ひきこもり者への支援について 

・当市の実態とサポートについて 

２．地区防災計画について 

 ・個別避難計画について 

 ・避難確保計画について 

３．水道事業について 

 ・上下水道耐震化計画の策定・更新について 

３ 
磯﨑 翔太 

（創政会） 

１．教育行政について 

・特別支援教育の現況及び課題は 

・発達障害等の早期発見、治療に繋げるための小中学校の取組は 

・就学支援に係る準要保護児童の認定基準、認定者数は 

・国歌「君が代」の指導状況は 

・給食費の完全無償化の可能性は 

２．環境施策について 

・再生可能エネルギー事業の適正な促進に関するガイドラインの条例化は 

・海外資本による再生可能エネルギー事業に対する規制は 

４ 
高橋 松一 

（令和クラブ） 

１．市内の空き家対策について 

・市内の空き家の現状は 

・空き土地の活用を含め、今後の見通しと対応策は 

２．浜町地域の墓地の整備について 

・人口減少、古里ばなれから空き墓地、墓石が増えている。対策を講じるべき

ではないか。 

・水道の設置を急ぐべきではないか 

３．浜町周辺地区への多目的集会所の建設について 

・釜石の歴史・文化の発祥的地域にふさわし<新たな集会所を建設すべきでは

ないか 

４．副市長二人体制について 

・副市長を二人体制にすることで、行政の執行体制は、より円滑化がはかられ

るのだが、所見は 
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 質問者 質 問 項 目 ・ 要 旨 

１ 
佐藤 憲弘 

（民政クラブ） 

１．防災行政について 

・土砂災害警戒情報発表の際、避難所の開設時期は 

・防災マップには防波堤や建物など構造物の耐震評価なしの津波浸水想定最

大値が示されているが、構造物の耐震評価を加味した津波浸水想定の参考

値を市民へお知らせする予定はあるか 

・津波による浸水や土砂災害等による集落等の孤立状態を行政としてどのよ

うに判断しているか 

・津波避難時の渋滞緩和のために、国道 283 号大渡南交差点から中妻町交差

点までの二車線化を要望した事はあるか 

２．水産行政について 

・三漁協合併後の漁業経済向上計画は 

・第六次釜石市総合計画には魚のまちかまいしの復活に向けてとありますが、

目標とする水揚金額は 

２ 

古川 愛明 

（創政会） 

 

１．産業振興行政について 

・釜石・大槌地域産業育成センターの運営状況を伺う 

２．教育行政について 

・釜石市立小・中学校における学校規模の適正化・適正配置の進捗状況と今後

のスケジュールについて伺う 

３．建設行政について 

・被災地域で活用された住宅再建宅地対策補助金制度のような市独自の支援

策の検討状況を伺う 

・震災後に仮設住宅として使われた公園の復旧復興の進捗状況を伺う 

・震災後の造成地や移転元地の活用方針を伺う  

４．総務企画行政について 

・市内における地域おこし協力隊の活動状況を伺う 

・地域おこし協力隊として多様な人材を募集しているが、行政の役割は 

３ 村田 信之 

１．釜石市の林業と森林管理について 

・林業の成長産業化について、具体的なビジョンを端的に明示 

・釜石市の森林の総面積（38,800ha）のうち私有林の面積 

・釜石市在住の林業従事者の数 

・釜石市の森林経営管理制度において、これまで意向調査を完了した地域とま

だ終わっていない地域 

・意向調査を終えて、釜石市に経営管理を委託した件数と森林の面積 

・釜石市が経営管理を林業経営者に再委託した面積 

・釜石市が管理することとなっている面積 

・釜石市の森林環境譲与税の額と使途 

・釜石市における林業の主な課題 
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 質問者 質 問 項 目 ・ 要 旨 

４ 深澤 秋子 

１．防災行政について 

・気候変動などによる頻繁な台風の来襲は近年勢力が巨大化し三陸に直接上陸

しているが、水害、土砂災害等の防災計画はどうか 

・災害時などでの高齢者、障がい者等の避難場所にはエレベーターが必要と考

えるが 

２．保健福祉行政について 

・県立病院の次期経営計画に伴う県立釜石病院の位置づけは今後市民にとって

どのような影響となるか、考えられる対策は 

・分娩機能再開を切望する市民の声に市としてどのように再開に向け取り組む

のか 

３．小型艦艇の寄港地について 

・釜石港を海上自衛隊・小型艦艇の寄港地とする取り組みについて市長の見解

を伺う 

４．個人情報保護について 

・自衛隊への名簿提供に対する市の見解は 

 


